

Texte obligatoire 23

Mon premier carnaval

Le cinq février, mes parents m'ont conduite au Carnaval de Québec. J'avais alors huit ans. Je me souviens qu'il faisait très froid. J'avais un habit d'hiver très chaud. Mes bottes étaient grandes. J'avais deux paires de bas de laine. Je portais aussi une tuque, un foulard et des mitaines. J'étais bien au chaud. Il faut bien se vêtir en hiver. L'après-midi, avec mes parents, nous nous sommes promenés dans la ville de Québec. J'avais pu voir les nombreuses sculptures sur neige. Elles sont impressionnantes. Plus loin, à la place des enfants, on m'a maquillée. Ensuite, nous sommes allés glisser sur les longues glissades de glace.

105 mots

Texte obligatoire 24

Les ordinateurs de l'école

À mon école, mon professeur nous fait travailler beaucoup avec l'ordinateur. Il y a plusieurs ordinateurs dans notre école. Dans le laboratoire informatique, il y a trente appareils. Il y en a un pour chaque élève de la classe. De plus, dans notre classe, mon professeur a installé dix ordinateurs. Grâce aux ordinateurs, nous pouvons faire de très beaux travaux. Nous pouvons mettre de la couleur, de belles lettres et même des images sur tous les textes que nous écrivons à l'ordinateur. Nous utilisons aussi l'ordinateur pour faire de la lecture. Nous allons sur internet pour trouver des informations.

99 mots

Texte obligatoire 25

Les cartes de Noël

Je vais vous expliquer qui a eu la bonne idée de fabriquer des cartes de souhaits pour la première fois. Les cartes de souhaits sont très utiles. Tout le monde aime bien recevoir une carte de souhaits. C'est il y a longtemps que Henry Cole aurait envoyé les premières cartes de Noël. Henry Cole était le directeur d'un grand musée à Londres en Angleterre. Il manquait de temps pour écrire à tous ses amis. C'est pourquoi il aurait demandé à un artiste de lui dessiner un modèle de carte. Par la suite, il aurait fait reproduire cette carte en plusieurs exemplaires.

101 mots

Texte obligatoire 26

Noël chez mes grands-parents

Nous passons toutes les fêtes de Noël chez mes grands-parents. C'est un très beau congé. Nous aimons beaucoup nous rendre chez nos grands-parents pour célébrer cette belle fête. À neuf heures du soir, tous les petits enfants sont couchés. Ils essaient de dormir, mais c'est difficile, ils sont trop énervés. Ils pensent au père Noël. Pendant ce temps-là, les parents préparent le réveillon. Vers une heure du matin, les parents viennent réveiller les enfants. Alors tout le monde se met à table et on mange beaucoup. Ensuite on fait de la musique et on danse. C'est à ce moment-là que le père Noël arrive avec les cadeaux.

107 mots